
VENDA PROIBIDA I EXCLUSIVO ASSINAN'rrÉ
.____---:_

0.° - •

�

,

",."'-:'�
• •

••
.____

•

• \..
-- __

-o o,. ,_. .�. 0'0
'.. .-_. __

Segurança ImôveísDESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n" 775.
.

Emplaéamentos � Tran,sferências • Registros· Seguros
Rua Vidal Ramos, 920

- TEL 22-0107

,* eft/úe ,Caffolftl MIlI
','4

DOMINGUEIRAS às 15 h

Agora com 118VOS

. equipamentos de S()im

Fone: 22·1948 e 22·1955 Creci se 50�2
• LOTE cf 480m2 (16x30). rua Saulo de Carvalho,

esquina.cf ruaGustavo Brandes- Jardim Esperança;
(terreno plano, cf água e luz). Preço: R$ 3.000,00

• LOTE cf 532m2:ruaCel. Albuquerque, centro,
próximo Posto Essa. R$ 16.000,00..

• LOTE cf 600m2, rua Basílio Humenhuk,
esquina cf Rodolfo Scheide, Jardim Esperànça.
R$ 4.500,00.

.
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Há 48 anos In/ormando , I

Mais ofertas nCll página Interna
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�Ano XLVIII - N2 2307
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Índicações do Deputado' 'Prefeituras
.

p,odem receb�r
'
..
,.. ' .. recursos federais para educ�çaoVI e I ra s ao atend Idas o governo do Estado está informando que está aberto o

.

credenciamento dosmunicípios junto ao Ministério da Educação para
O ex-prefeito de Rio Negrinho, Guido Rückel, assumiu na receber recursos do FUNdo Nacional de Desenvolvimento daEducação

última semana, em 'Florianópolis a delegacia estadual do ministério (FNDE).
das M.inas e Energ.ia. N.,a semana

..an.terior, Francisco Garcia, ex- - O anúncio foi feito pelo próprio Governador Paulo Afonso,
,\\'f dia 16 de junho em Canoinhas. "É o Programa de Apoio TecnológicoPrefeito deAraquari, fOI nomeado delegado doministério do trabalho às Escolas das- Redes Públicas de Ensino Fundamental", disse o.

nó Estado. As duas indicações foram feitas pelo deputado federal Governador a uma emissora de rádio de Canoinhas.
José Carlos Vieira (PFL) junto aos ministérios das Minas e Energia Por enquanto, na primeira fase, serão beneficiadas todas.
e do Trabalho respectivamente. "São nomes respeitáveis que farão. aquelas que tiverem mais de 250 alunos. Nos municípios pequenos,
bons trabalhos em suas novas funções", comentou. onde houver escolas desse porte, será atendida a unidade com maior

Na opinião do deputado, essas nomeações partiram de um número de estudantes. O dinheiro deve ser usado exclusivamente na

consenso em âmbito federal, "pois o norte catarinense precisa ser compra de televisores, aparelhos de vídeo cassete, antenas parabólicas

representado devido sua importância econômica e política". Vieira
e fitas VHS. O objetivo do Ministério é encentivar a educação à

. distância, apoiando projetos de pesquisa, ensino, extenção,
acredita que novas nomeações ainda podem ocorrer. desenvolvimento institucional, científico e tecnológico. O valor

. Na semana passada o deputado esteve na região de Joinville destinado a cada escola é de R$ 1.500,00.
e participou de uma sessão especial da câmara de vereadores, onde
foi discutida com o desembargador Tychio Brahe Fernandes,
presidente do Tribunal de Justiça do Estado, a construção do novo
fórum da cidade.

.

- Alem disso, Vieira manteve encontro com lideranças
políticas e comunitárias de Joinville 'para levantamento dos problemas
e alternativas para o desenvolvimento da' região. Nesta semana o

deputado participa em Brasília das reuniões da comissão de Finanças
e Tributação e das votações da reforma constitucional. "O
comparecimento em todas as sessões é um dos compromissos
assumidos junto aos eleitores e que serve para valorizar o trabalho
exercido pelos novoS parlamentares", afirmou José Carlos Vieira,

. que cumpre seu primeiro mandato como deputado federal

Empresários Visitam
.Feira Internacional

Capitaneados pelo Presidente d

Associação Comer�ial e Industrial de Canoinhas
� ACIC o empresário Niceto Osmar Fuck e su

esposa Rozicler Fuck, com apoio do SEBRAE
SC, visitaram as feiras de INFERZUM na cidad
de Colônia!Alemanha e Ligna em Hannover
Alemanha, os empresários Canoinhenses José
Ricardo Fuck, (foto) Ricardo Mallo�, Elo'
Pokryviecki funcionário do grupo Fuck.

,

No relato do jovem empresário José .

Ricardo Fúck daCisframa- Com, deMadeiras São Francisco Ltda,
a feira de lNTERZUM foi urna amostra das tendências em termos
de produtos acabado� emmadeira, com destaque para Painéis e Vigas
Coladas, confeccionados�através de Clear (pedaços de madeira).
,

,

Já a Feira de Hannover, que é o maior evento na área'
mdustrial do mundo commais de 7.000 expositores, espalhados por -

�4 pavilhões, segundo José Ricardo a diversidade de máquinas
mdustriais é impressionante; duas lhe chamaram a atenção, uma '

serraria Italiana que produz 5.000 m" de maderi� serrada mês com
dOIS. turnos de trabalho, sendo operada por urna só pessoa, outra
�erraria móvel de fabricação Alemã que pode ser deslocada para

Junto� da floresta até por urn automóvel e, que produz de 15 a 20 m"

P?r dia emum turno trabalhado, sendo operado por 4 pessoas reforçou
am�a que o empresáno que visita feiras destamagnitude se transforma
emmdutor de novas idéias e oportunidades .

. _
. / .

Canoillhaivence jogos da Une
. II . .�..

campus de Canoinhas é o campeão dos 5ºs Jogos
lUversItanos do Contestado realizado no último final de semana

emCu' ibanos
,

d C
nti anos. Os jogosenvolveram todososcampi daUniversidadeo ontestado (UnC), em competições que duraram três dias-.

obti
Os 5.6 acadêmicos do campus .de Canoi�as .da UnC �

nas veram.o primeiro !u&afg�ra_I ao c,o�q�starem o pnm�Iro lugar
rn Illo�ahdades de vôlei féminino, terns de mesa masculino, truco
d �cuhno e corrida rústica em quatromil metros. Nasmodalidades

;asute?ol de salão, futebol suíço, tênis de mesa masculino e truco

tamC�1100 ,o campus 10ca.l.ficou em �eg_undo lu!?ar. Canoinhas

fe bérn fOI terceiro classificado no vôlei masculino e no truco
. a�lUno. A.acadêmicaMárcia Cavalheiro, de Canoinhas, foi eleita

� vã I�adosJogos. Em 1996os 6ºs JogosUniversitáriosdo Contestado
allio �contecer em Canoinhas, seguindo o esquema de rotatividade
,ua d� competições.

Canoinhas, (sexta-feira) 23 de junho 1995

Eleições 96 ·

." _ �ltt99_.-. -

Poucas alterações
O deputado Paulo Gouvêa (PFL/SC), .que é membro da'

Comissão de Reforma Eleitoral e Partidária, acredita que não haverá
nenhuma alteração importante para as eleições de 1996. Na próxima
semana entrará em votação, na Comissão, o relatório final do

anteprojeto da lei que regulamentará as próximas eleições. "Como
se trata de uma lei ordinária, as modificações não 'chegam a atingir
os pontos mais importantes como a duração do mandato (mandato
tampão, por exemplo), da reeleição dos Prefeitos, lembrou o

parlamentar.'
.

De acordo com Gouvêa, "alterações como essas dependem
de emendas à Constituição", que acredita o deputado, não 'poderão
ser feitos .até o prazo final - 3 de outubro deste ano para vigorar na
eleição de 1996.

"Dessa forma, as novidades para as prÓximas eleições do

prefeito e vereadores devem ficar restritas a aspectos polêmicos, como
a regulamentação dos comícios (com a proibição dos chamados
showmícios), do financiamento das campanhas (fiscal para os

doadores) a número de candidatos para a' Câmara de. Vereadores
(dois poryaga por partido e três por coligação), explicou Gouvêa.

Paulo Afonso
Norte

o Planaltoprestigía
obras e

durante assolenidade unidade deEngenharia Florestal
em Major Vieira, da Une.

repassou R$ 30 mil Às Í5h30min o

para a aquisição de Governador inaugurou oCentro
um microônibus. de Treinamento de Cànoinhas

Após o (Cetrecan), instaladorium prédio
almoço, no próprio cedidosobo regimede comodato
restaurante, Paulo pela Empresa Brasileira de
Afonso repassou a Pesquisa Agro,pecuária
primeira das três' (Embrapa), O centro vai atender

parcelasdeR$80mil cerca de 100 agricultores por
para obras de mêsde 13municípiosdoPlanalto .

ampliação e o,... Norte. "A profissionalização do
reequi parnento do homem do campo e a retomada

Hospital Santa Cruz da pesquisa e extensão rural são
de Canoinhas, e compromissos do atual
anunciou pára breve Governo", destacou Paulo
o início das obras de Afonso. O Cetrecan possui três
construção de um salas de aulas, 46 leitos para
Ginásio de Esportes acomodação dos cursistas e

no bairro Campo da refeitório para 52 pessoas.
Água Verde.' I "Estamos cumprindo

Em seguida o nosso compromisso de.
oGovernador visitou contribuir

. para o

a Acic, onde recebeu desenvolvimento da região e para
do Presidente Niceto melhorar' a . qualidade de vida

Fuck, o pedido d'e das pessoas", disse o

apoio às empresas .que se Governador. O Presidente da
encontram em dificuldade. Epagri Adolfo Nunes Corrêa,
Depois visitou o Campus da informou que este ano serão

UnC. Do Diretor Gaston ministrados os cursos de

Bojarski, recebeu o pedido de indústria artesanal de lã de.
.

asfaltamento da estrada entre o ovelha, de administração rural e
Distrito de Marcilio Dias ao de conservação do solo. Para o

Campo doTrigo, numa extensão próximoano, oferecerá os cursos
de 6 quilômetros. Naquela de suinocultura e gado leiteiro.
comunidade funcionará a foto: Lúcio Colombo

{
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Para você acompanhar a evolução dos tempos,
nada como Aprender uma Segunda Língua.
"A, qUALIDADE QUE VOCÊ PROCURA"
Matrículas abertas para Inglês e Alemão

com

o Govemador PardoAfonso asslna contrato com a Embrapa, que cedeuparle de suas instalações
físicas para uso do Cetrecan em regime de comodato,

Almoço comprefeitos,
deputadas, vereadores e

lideranças políticas e

comunitárias no Restaurante

Laffaytt; repassede recursospara
obras, saúde, esporte e educação;
visi tas à sede da Associação
Comercial e Industrial de
Canoinhas e ao Campus=de
CanoinhasdaUne; Inauguração
do escritório da Celesc em Ma-_

jor Vieira; e, o lançamento do

programa "Viva Luz" - foram os

compromissos da agenda do
Governador Paulo Afonso, dia
16 de junho, na região do
contestado.

.

Na região da Ampla,
em Itaiópolis, o Governador

repassou ao prefeitoAlceuGaio,
recursos no valor de R$ 60 mil.

Aon:;u�cíp!�deMont_eS:astelo,

Canoinhas - SC <,
São Mateus do Sul - PR
União da Vitória - PR

recursos

J

center

(0476)
(0425)
(0425)

22-2811
32-1551 /
22-2741 e 22-2340

. (

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS
Aniversariantes da semana:

19-06 Carmem Lúcia Slabadack
Ricardo Davet
José A. Perreira

21-06 Margarida Gogola
Marta Hoffmann

22-06 Laércio P. Miranda
Rosemari Damaso da Silveira

23-06 .Gastão Rudolf
, Henrique Artner
Márcia Grechechem Pereira

. 24-06 Helena Maria Uhlmann
Janice Aparecida Schiessl
Laís Cristina Witt

25-06 Maria Piermann Fuck
Rosicler Fuck

A linda jovem Lucicarla Krauss completou 18 anos na quarta-feira
(21): Éfilhade Luiz Carlose Lucila Krauss. NossasCongratulações

CORREIO ;00 N.ORTE
Há 48 anos Inforlrlando

Fundado em 29 de maio de ,1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (0476) 22-1795

FAX: 22-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aro Ido C. Carvalho
Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann
Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardcs J. Sartori DRT/SC n2 13

Jornal Matriculado no livro B-1 de "MATR;CULAS DE JORNAIS E DE

OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nQ 001 no Cartório de Registro
de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC

Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior,

. Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina
,

Correspondentes: .»

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Yilanir Luiz Hantchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos

Major Vieira: I. (Francisco Péricles Pazda
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as.matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica C'anoinhas Ltdn.

.

Rua Françísco de Paula Pereira, 765 - FO.lC: 22-1121 - Canoinhas-SC

.
\
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Grande festa do C.E. Luiz Davet
,

A APP do C.E. Luiz Davet convida V. Sra. e Exma.

Família para participarem da festa que realizará no dia 24 de junho
de 1995 no Centro Comunitário de Major Vieira com a seguinte
programação: Início 17 horas com quentão, pipoca, xixo, pinhão,
pescaria, doces, aviãozinho e completo serviço de bar e cozinha. A

partir das 18h30min será servida saborosa buchada e risoto. Às
20:00 horas apresentação de Danças no Ginásio de Esportes, sob
responsabilidade dos professores de educação física. Às 21 :00 horas
acendimento da foguei ra e em seguida às 21h30min início do grande
bailão animado pelo conjunto "Os Gaudérios do Rincão". Pela sua
honrosa presença, antecipamos agradecimentos emnome da APP do
C.E. Luiz Davet de Major Vieira.

I

Asfalto entre a BR-280 até Felipe
Schmidt poderá se tornar realidade

o vereador Fernando de Oliveira, em companhia de Dorcelio
Dante Crestani, entrega ao deputado Luiz Roberto Herbst toda a

documentação e um "abaixo-assinado "contendo aproximadamente
700 assinaturas pedindo o asfaltamento dos 13 Km até a sede do

distrito de Felipe Schmidt

Lions Clube - atuação permanente
em favor da comunidade

Momento em que o Lions Clube Ouro Verde de Canoinhas , assistia ao

senhor LEÔNIDAS HEIDEN, ainda com passos incertos, com dois

aparelhos mecânicos, adquiridos com ajuda do. Lions. '

.

Sofreu traumatismo vertebralficando imobilizado da cinturapara baixo.

Residência, Água Verde - Canoinhas

AGRADECIMENTO
A família enlutada de PLÁVIa HAENSCH, ainda
consternada com seu falecimento, agradece o apoio,
atenção e carinho dispensados, pelos parentes, amigos,
vizinhos, profissionais da área da saúde, aos que
remeteram flores e coroas, e a todos que de uma fôrma
ou de outra prestaram sua solidariedade e o

acompanharam até sua última morada.

CNBB Para que todas as

crianças tenham vida

Pra um mundo melhor
você também precisa

participar!

SALA-f038
Pedindo graças

A.G.M.

•Faço lembrançínhas para'�.

nascimento, casamento, etc.II
Rua .LJ ••••••u k.1 ..... IIVIlL, II U.,7

FALAR COM A: ANNA.

CONVITE
A Pastoral da Criança estará promovendo em 1 º de

julho um grande baile "A Noite do Bem Querer" no Centro
Comunitário da Cohab I, com início previsto para às 20 horas,
A animação estará por conta do Vida Livre Som. Venha você
também se divertir e colaborar .com a Pastoral da Criança,

"A Diretoria da Rede R. F. C. Câncer, avisa as

voluntárias que a Reunião Mensal será segunda-feira
dia 26/06/95 às 15:30 horas na Sede",

._-.".

Agradecimento e convite para
'

Missa dé 7.0 Dia
A família de

JÚLIO JOSÉDEANDRADE (Zico)
expressa seus mais sinceros agradecimentos aos médicos,
enfermeiras e funcionários do Hospital Santa Cruz, pelo especial
atendimento dispensado ao mesmo.

Agradece especialmente a enfermeira Iraci Ma Sartori
pelo carinho, dedicação e assistência prestada.

Aos que enviaram coroas, flores, telegramas e o

acompanharam até sua última morada, nosso muito obrigado.
Outrossim, convida a todos paraMissa de 7.

o dia que
será celebrada dia 25/06/95 (domingo) às 09_horas, na Matriz
Cristo Rei de Canoinnhas.

Curso de INGLÊS e ALEMÃO para o

2Q semestre do ano acadêmicó de 1995.
Início a partir de 5 anos de idade.

INFORMAÇÕES:
Canoinhas - SC (0476) 22-2811
União da vitória - PR (0425) 22-2741
São Mateus do Sul - PR (0425) ,32-1551
OXON -A qualidade que Você procura!

�O'XOll
,.eafUJuaf)L@múr

Venha você também participar
,

'

da Grande Família Oxon.

MATRÍCULAS ABERTAS'
\ '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o desafio

tecnológico
o parque industrial catarinense, na elevação

da produtividade e na. �el�ora �a quali�a�e dos

bens e serviços mdustríaís, e considerado a nível de

rimeiro mundo - é o que afirmam industriais

�mericanos. O desafio tecnológico queSantaCatarina
vem expondo nas Feiras da qual toma parte exibindo
seus produtos, tem sido objeto dos mais amplos
elogios por parte também dos mais afamados

empresários do mundo inteiro.
_ _

O parque fabril, por exemplo, e onde se ve o

desenvolvimento tecnológico mais avançado.
Tambémpela incorporação de segmentos produtivos
maismodernos.Abusca de competitividade mediante

incorporação do progresso técnico, impõe-se como

elemento 'central de um novo padrão de

industrialização. Amplia o mercado interno, através

de custos reais decrescentes e expande ao mesmo

tempo, apresençadosprodutcs industriais brasileiros
'

em mercados internacionais. A qualidade é de

primeira, motivo porque quando os produtos são de

Santa Catarina, são aceitos sem discussões.
A iniciativa privada catarinense é pioneira e

atê responsável pelo desafio tecnológico. A ajuda
governamental é insignificante. Trabalha até pa�a a

formação de empresários. Substitui a mentalidade
de busca de emprego pela mentalidade da busca da,
idéia para criar uma empresa. Dos jovens que

, anualmente concluem o 22 grau, são todos candidatos
a trabalho, autõnomo ou assalariados. Os

empregadores são na maioria, considerados

competentes.
'

A atividade industrial em Santa Catarina

vem desde a muito sendo desenvolvida pelo SENAl,
IELe SESI. Embora estes órgãos ainda não alcancem
as finalidades para os quais foram criados, funcionam
demaneira regular..Deflagram ações que beneficiam
e estimulam asmicros, pequenas emédias empresas
no campo industrial. agrícola, comércio e de serviços.
Uma minúscula parte da receita do ICMS tem sido

aplicada em incentivos às 'novas indústrias. Se os

governos tomassem conscíêncía disso, entenderiam
que através dos próprios mecanismos do processo
ou pela via da arrecadação de ICMS, geraria novos

empreendimentos.
Os grandes projetos da iniciativa privada, é

que são essenciais para o fortalecimento do parque
'industrial catarinense, inclusive amudança sempre
elo perfil tecnológico. A colaboração do Governo, não
pelavia financeira, mas algumas vezes pela agilização
na área da infra-estrutura social e econômica para
essemister. Se esses projetos fossem instalados nas

regiões carentes,Canoinnas bern poderia ser incluída
e integrar c: parq":le industrial catarinense.

Alfredo de Oliveira Garcindo

CORRElO DO NORTE
Há 48 anos Informando

SERV - CA,R - PRIVE

L�F""���T�

Calibragem a Nitrogênio
GÁS GELADO - não aquece os pneus maior
durabilidade (média 300/0) calibragem fixa por
mais de um mês.

AUTO POSTO

OURO VERDE
Posto 24 Horas

, ,RuaPrincesa Isabel, 499 - CampoD'Água yerde '

��TELEFONE: 22-0469. - CANOINHAS

Minutos de Reflexão
Exercite a sua força mental positiva,

A área mais sagrada de uma pessoa é seu espaço interior,
onde Deus lhe fala e ao qual tem acesso apenas alguns privilegiados.
Existem amizades nutritivas, pacificantes, que nos fazem crescer

espiritualmente porque trazem um gosto de' eternidade. Quando
conversamos com um amigo verdadeiro, a gente se detém no tempo,
esquece um pouco o mundo complicado e agressivo. E faz a

profunda experiência da amizade humana enraizada no amor eterno
de Deus.

Caridade
Muitos de nossos irmãos,machucados pela vida, carregam

pesada coroa de espinhos nacabeça, no coração. C;ridade é arrancar
ao menos algum espinho dessa coroa de nossos irmãos mais
sofridos. Mesmo que você não seja muito rico e prendado, mesmo
que você não tenha cursos universitários', mesmo que você lute
muito para vencer na vida ... se você tiver a sabedoria da bondade,
você é sábio, inteligente, lucidíssirno e acima de tudo, muito amado
por Deus, predileto de Maria Santíssima, construtor do Reino,
candidato à recompensa eterna, na casa do Pai.

Presidente
A vida se tomaria insuportável, se não nos proporcionasse

mudanças. Se você enveredou na senda da política, saiba que não foi
por acaso. Deus colocou em suas mãos o destino de sua Pátria.

Desperte sua consciência íntima, para assumir essa tremenda

responsabilidade. Muito lhe foi dado c, por isso, muito lhe será

pedido não deixe que a vaidade e os interesses pessoais o desviem
da missão que o trouxe ao mundo. Conduza a Pátria à felicidade e a

paz. Unidos ficaremos de pé. Dividindo-nos, caíremos. Deve-se
esperar pela tarde para dizer que o dia foi bonito.

Antonio Pereira Coutinho

TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS
98-6233 (celular)

�22-2663
Serviços Retroescavadeira - Serviços Agrícolas
Transportes Agrícolas - Tet,.".a - Aterros - ETC.

Rua Rolando Malucelli, 55
Canoinhas - se

FATOS EM FOCO
�HOUVE A FESTA DAS NAÇÕES. Muito bonita

e bem organizada. Brasileiros, alemães, poloneses, japoneses,
'

ucraínos, italianos e outras descendências, lá estavam

representados. Até se poderia dizer que foi uma confraternização
universal. Turistas das principais capitais do País convidados por
parentes, vieram ver parentes e amigos. Uma nota curiosa: o visual
da cidade de Canoinhas não é um dos melhores: ruas esburacadas,
meio- fios cheios de mato, plantios das indústrias muito sujos sem
nenhuma apresentação, enfim, a cidade não preparada para
receber turistas. Em setembro, a VIII Fesmate. Vamos ver se o

prefeito, pelo menos, pavimenta os poucos metros da BR-280 ao

Parque de Exposições.

� MIGUEL PRQCOPIAK VEÍCULOS LTDA.,
(Concessionária GM) recebeu o título máximo de "Qualidade
Suprema de Serviço" por ter cumprido todas as etapas do Programa
SDA (Sistema de Desenvolvimento de Serviço), prêmio que apenas

. 130 concessionárias do Brasil (entre 450), receberam, Significa, por
certo, serviços de qualidade suprema que a linha Chevrolet merece

e que Miguel Procopiak Veículos está,sempre oferecendo à se�
clientes. Parabéns desta coluna.

� PREFEITURA É GOVERNO DO ESTADO
fi rmam convênio para a construção de um novo Ginásio deEsportes.
Local ainda não definido.

IÓ primeiro Ginásio de Esportes foi,
construído em 1973 ainda na administração Alfredo de Oliveira
Garcindo e Paulo Rocha Farias, sendo governador do Estado,
Colombo Machado Salles. O Ginásio demorou 2 anos para ser

construído devido o local acidentado (perto do Ginásio Santa Cruz).
Ao Klempouz e Paulo Afonso, os jovens agradecem.

� O NÚMERO DE DESEMPREGADOS em

Canoinhas, mensalmente, aumenta assustadoramente. A previsão é

que até 30 de junho, 2.657 homens emulheres estarão desempregados.
Semanalmente,3 a 5 famílias saem deCanoinhasindo paraCuritiba,
Joinville, Rio Negrinho e São Bento do Sul. Muitas voltam após 30
dias - tem emprego, mas não tem casa paramorar. Desespero. Até
quando o homem vai viver assim, sem paz e tranqüilidade? E as

crianças? Subnutridas, facilmente; contraem a tuberculose e outras

doenças contagiosas devido a má alimentação.

PROTEJA A SINALIZAÇÃO
DA SUA CIDADE

Revisão Especial CHEVROLET

Faça uma revisão especial CHEVROLETem seu veículo, e concorra a um Rádio

/ Toca-Fitas.

Nos mêses de junho/julho/agosto, os 'clientes Chevrolet que realizarem serviços
na oficina da Miguel Procopiak Veículos, ,concorrem a um Rádio / Toca-Fitas por mês. J

Serviços realizados na promoção:
� Teste de consumo de combustível
� Balanceamento de rodas
�Geometria
� Regulagem de faróis e correias

� Sistema de Freios
� Limpeza do sistema de
arrefecimento

� Regulagem Eletrônica de motor

� Regulagem e lubrificação das
portas

� Lavagem completa do seu

veículo

Toda a linha exceto veículos Comerciais
Mão-de-obra por somente R$ ,80,00 em 3 x sem juros.

mi9u�1 procoP!ak'
- uCZlculo/ltda [HEVROLET

ANDANDO NA FRENTE
/

CONCESSIONÁRIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTOA.

TELEFONE: 22-2799 Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Governador em Canoinhas
Canoinhas recebeu no final de semana a presença do

governador Paulo Afonso Vieira e dos secretários de Estado da
, agricultura DejandirDalpasquale, da administraçãoHebeTerezinha
Nogara, da Saúde Ronaldo Fiuza e da Seduma Ademar Duwe.

A visita do governador iniciou às 13h30min com um

almoço poradesão noRestauranteLaffaytt, onde lideranças políticas .

e autoridades do município participaram.
A entrega do cheque para o Hospital Santa Cruz no valor

de 80 mil reais, aconteceu juntamente com o almoço onde foi
colocado pelo governador do Estado a construção do Ginásio de

Esportes no Campo d'Água Verde. "Estamos cumprindo o que
prometemos" afirma Pauio Afonso e ressalta que as duas balsas de
Paula Pereira e FelipeSchmidt o governo do Estado colaborou com
50%.'

.

Logo após o governador visitou a Universidade do

Contestado-UnC, onde conheceu alguns projetos, a construção da
ala nova, e a sala de computação que agora integra o sistema de
Internet.

Cumprindo a sua agenda Paulo Afonso inaugurou o novo
centro de treinamento paraagricultores deCanoinhas (CETRECAN).

O CETRECAN oferece treinamento aos agricultores,
capacitando para que a pessoa utilize novas técnicas adequadas de
trabalho, produção, administração, que propicie uma recompensa
pelo capital e pelo trabalho empregado.

- ,

OgovernadorPauloAfonso após a inauguração e visitação
ao novo CETRECAN, que vai integrar as 8 unidades já existentes,
dirigiu-se para a cidade de Major Vieira onde fez o lançamento do

programa Viva a Luz, com assinatura do contrato da obra Colônia

Ruthes, e inauguração da agência de distribuição da Celesc.

Governador Paulo Afonso assina convênio com o Hospital Santa
Cruz de Canoinhas.Na ocasiãofoi entregue cheque no valor de R$
80.000,00, primeira parcela de uma ajuda de R$ 240.000,00.

Sra. Darcy Santos" representando a comunidade do bairro Campo
D'Água Verde, entrega flores ao Governador, saudando-o.

CORREIO DO NOR:I'E
Há 48 anos Fnfcrrrnaricio

A Papelaria que tem sempre uma novidade prá você.

Artigos para presentes, cartões e material escolar.

LIVROS, JORNAIS E REVISTAS

Agora atendimento também
aos dotninqos pela manhã.
Rua Getúlio Vargas, 741, FONE: 22-1706
"Tradi.c ão áe bom atenáimento"

JIKIIIJJIJIIJ
J '

ANTIGOMERCADÃODE

CALÇADOS CATARINENSE
Sempre as melhores opções em
calçados, pelos menores preços

,

Rua JV[ajor Vieira" nO 409
�_.E:_L _.E:���_.E: _- .2.2- _z '77..3

SOCIEDADE CIVIL, POLÍCIA MILITAR

Uma integração necessár-ia
DEPREDARBEM PÚBLICO É

IGNORÂNCIA E FALTA DE CIDADANIA

Corretora de Seguros Ltda ..

SEGUROS COM QUALIDADE E.SIMPLICIDAD.E:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS -'VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

,
.'

VIDA RESGATAVEL � TRANSPORTES NACIONAIS J;:: INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321

,Ca..r1c>i:r1ha..s - Sa..r1ta.. Ca..ta..rir1a..

A Diretoria

PIA UNIÃO DE SANTO ANTÔNIO

AGRADECE
Ao findar' a Trezena comemorativa

aos 800 anos de nascimento de Santo

Antônio, cumpre-nos, com muita satisfação
externar o nosso profundo reconhecimento
a toda comunidade canoinhense, mas de um
modo muito particular aos Padrinhos e

Madrinhas, que conosco participaram e

colaboraram durante esses treze dias. Foi um
momento forte de, crescimento espiritual que
se traduziu em gestos concretos de
generosidade em favor das menores

abrigadas na Casa Dr. Rolando Lourenço
Mallucelli, pois as doações .somaram a

.importância de R$ 3.811,00.
.

A todos que de coração aberto nos

auxiliaram, o nosso comovido "DEUS

LHES PAGUE".

Edital de Convocação
Pelo presente Edital de Convocação,

ficam convocados todos os associados da
Sociedade Esportiva Palmeiras, para se

reunirem em Assembléia Geral Ordinária,
, no dia O 1 de junho do corrente ano, às 14 :00
horas em primeira convocação. Não
havendo número legal de associados

presentes, será feitaa segunda convocação,
para trinta minutos após, isto é, para 'às
14:30 horas, com qualquer número de
associados presentes. A qual será realizada
em sua Sede Social, sito na rua Marechal

Rondon, 950, Bairro Alto das Palmeiras',
nesta, obedecendo a seguinte:

ORDEM DO DIA
10 - Aprovação Balanço exercício do ano
1994

, 20 - Renovação de 1/3 dos dos membros do
Conselho Deliberativo
30 - Outros Assuntos de interesse social.

Canoinhas, 07 de junho de 1995 -

LuizCarlos Krauss
Presidente

Reneau Schick
10 Secretário

PR"OMOÇÃO ESPECIAL TOVOTA
PICK-UP LONGA SEM CARROCERIA (MOpELO BJ55LP BL3)
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50.% DE ENTRADA: 'R$ 12.999,00
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3 FIXAS DE R$ 4.333,00
o

'ii)
o
c.

8. Promoção válida até
�
o, 30/06/95 ou final

§ dos estoques.
'(3
c.
o

[1l
'iii
-o
co

E
Ql
-o

co

.�
e
Iii
o

«

ui
>
z
o
o
o
o::
o,

R$ 28.995,45
Desconto: R$ 2.9g.7,45
Preço Promocional: R$ 25.998,00
Entrada de 50% e 3 Fixas Sem Juroso

E
o

� TEST DRIVE: VENHA SENTIR O Novo MOTOR 100% lOVOTA DE 102 CV.
-e

� COM A TRADiÇÃO lOVOJA DE ALTA DURABILIDADE, TESTAI?A E APROVADA.
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ARISTIDES MALLON & elA.
'co

'ii)
Ql

o
:;

'�
*
UJ

Rua Vidal Ramos, 1036
TELEFONE: 22-1177
Canoinhas - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Câmara Municipal de
Mafra abre mão do recesso

.

.'

Por proposição de seu presidente Edevardes João Sartori,
Câmara Municipal de Mafra não entrará em recesso no mês de

julho próximo, preferindo dar continuidade aos trabalhos emprol da

comunidademafrense. Sem dúvida, um belo exemplo que poderia
ser seguido pelos nossos edis, sempre muito "chegados" a uma

sessã� extraordinária (paga, naturalmente).

CÂMARA MUNICIPAL DE MAFRA

Proposta da Mesa Diretoria ao Plenário

Data: 12 de junho de 1995

PROPOSTA:
Esta Mesa Diretora propõe ao plenário, a suspensão do

recesso durante o mês de julho do corrente ano, dando assim,
continuidade normal aos trabalhos nestdnterregno.

JUSTIFICATIVA: A medidaacima citada, visa atender

o grande volume dos trabalhos desta Casa de Leis, que, se

interrompidos neste período, certamente acarretará prejuízos à

comunidade mafrense de modo geral.
Além do que, esta é a melhor forina dos edis mafrenses

. demonstrarem o respeito ao público, que na grande maioria goza de
apenas 30 (trinta) dias de férias anuais.

'

Outrossim, não há óbice legal na aprovação da referida

propost�, visto que trata-s7 de interesse da coletividade.

Edevardes João Sartori
Presidente

João Bona

Vice-presidente

Valdir Sokolski
pi Secretário

Augustinho Hable
2Q Secretário

EICLU'S
AGORA, SOBNOV4 DIREÇÃO

775

KANDY'S
HUSKY

DALCELIS

DAlVIULLER

Fone: (0476) 22-2292
Rua Francisco de Paula Pereira, na 804

.�._----' ..
.

-CíER-� 25 anos de educação religiosaescolar: A vida corrt.irnaa.c.
,

A Comunidade Canoinhense
O Conselho de Igrejas para Educação Religiosa - ClER,

está celebrando neste ano o seu Jubileu de Prata.
São 25 anos de dedicação ecumênica à grande causa da

Educação Religiosa no nosso Estado.
Este fato merece comemoração. Por isso a Diretoria e a

Comissão Organizadora do evento, prevê, entre outras atividades
rima visita às 22 Coordenadorias Regionais de Educação - CREs e

Comissões Regionais para Educação Religiosa - CRERs.
Em Canoinhas a visita acontecerá no dia 29 de junho de

1995 às 8,30h na sala de catequese da Igreja Cristo Rei.
O Bispo Dom Gregório Warmeling, Presidente do ClER

e a Coordenadora Estadual da ERE senhora Ione Fiorini Thomé

desejam nesta data também refletir sobre a história e caminhada do
CIER - CRERs e ERE nestes 25 anos de trabalho ecumênico.

Pastor Wolfgang Riclz,ter
Presidente da CRER

Escolas da 18ª CRE participam
do Projeto Acorda Brasil!

Dia 20 d� corrente a 18ªCRE (CoordenadoriaRegional de
Educação) reuniu os Diretores de Colégios e Escolas Básicas e dia
23,reúne os responsáveis por Grupos Escolares, Escolas Reunidas e
Escolas Isoladas da Rede Estadual para repassar normas e critérios
de distribuição de Recursos do Projeto ACORDA BRASIL.

As escolas de todo o país deverão receber dinheiro do
Governo Federal, através doMEC, que servirá para suamanutenção.

Cada escola terá direito à verba conforme número de
alunos:

W de Alunos
até 50

de 51 a

de 101 a

de 251 a

de 501 a

de 751 a

de 1001 a

de 1.501 ri

mais de 2.000

Costumamos nos deixar envolvêr, de .tal forma pelas
situações difíceis do nosso dia-a-dia, que sequernoslembramos que
além do lado negativo existem os aspectos pç)sit'ivos das coisas.

Nãoéconvenientequenosdeixe��s'opd�i�tãofacilmente
pelas contrarieddaes da vida, pois como seres humanos somos

possuidores de inteligência, através da q�al podemos encontrar as-
mais variadas soluções.

-

: " ;. •
'. //. .

Uma solução simples .. é buscar o diálogo, a troca de

informações. Muita' gente prefere y.K�$r.,ewsígVo,os s�us ç�nflitos,
talvez porque entendernque o frito�e·aq,�r. Ii��'urn,.selTielhante o seu
problema; seja uma demonstraç-ãb:dUr�q�êia'.:Q:orgulho, às vezes,

'. •. . , ,',.�,u�:�. "'.\1-1 ;!!�,� !:.�.l':".J �.;�. •

toma-se o pior irunugo do homem,po�s}rW,��� o�V,��ho que�Ultas
vezes está tão perto, mas que não vem porque faltou a hurruldade

para pedir. Quando, porém, nos propomos a conversar, com o outro

e com ele dividirmos nossas dificuldades, estamos nos dando a

oportunidade de nos auxiliarmos m�tuamente.
SerumbomouvinteétãoimportantequantÇ)sabertransmitir

esperança, pois a vida nadamais é queuma ciranda deacontecimentos,
os quais nos levam a refletir sobre as nossas atitudes e, justamente
por isso, impulsionar nosso aperfeiçoamento:

.

À medida em que vamos oportunizando a nós mesmos e

ao outro lima tomada de consciência sobre as coisas mais simples e

óbvias do nosso cotidiano, estamos crescendo interiormente, o que .

fatalmente causará reflexos imediatos em todas as nossas atividades.
No atual contexto mundial, muitas são as incertezas.

I�úmcras as tristezas e dificuldades. Porém, nãó podemos nos deixar
apanhar pelo desespero e com ele causarmos ainda �aisproblemas.

Precisamos buscar a união. Precisamos nos dar as mãos.

Precisamos juntos refletirmos sobre nossas próprias experiências,
para que surja, finalmente, uma luz no final.do túnel,

.

Precisamos acredi tar em novos horizontes: Afinal, os dias
vão e as noites vêm. E os dias retomam quando as noites vão. E,
nesse fadário a vida se repete. A vida continua; ..

Que coisa maravilhosa! A vida continua] .É importante
despertar para um novo dia. Eis aí uma nova chance! Uma nova

oportunidade para que possamos encontrar ridvos caminhos.
Estejamos, pois, muitos atentos. A palavra de um

semelhante, quando menos esperamos, é capaz de nos traduzir uma
imensidão de novas idéias.icom as quais p.odemos trabalhar 'e
conseguirmos chegar aoóde:'9,ueremos. Basta ouvir, basta falar,
dividir.o que nos vai na alma.

,,,0 ,

Valor anual por escola em R$
500,00
700,00

1.400,00
2.100,00
3.500,OQ
4.900,00
5.600,00
7.700,00 J

1CJ.500,00
18ªCRE

100

250

500

,750
1.000

1.500

2.000

Projeto Cheque Livro J I

A 18ªCoordenadoriaRegional deEducação (CRE), enviou
esta Semana, por solicitação da FAE, documentos da APP do CE

Julia B. Zaniolo.incluindo-o noProjeto Cheque Livro. EstePrtojeto
trata-se de uma verba destinada à aquisição de livros didáticos que

enriquecerão a biblioteca da escola.

<I)

A APAE necessita per�al��nte,nú��te do,

apoio da comunidade c�l�úh)hélts,�!,�
COLA.BOI-t.E_

� �i
.

TE p IS·V.
'.i.'

(

Todos os modelos da linha Tempra
em 1B vezes e o seu usado de entra-da.
QUEM PERDER UMA CONDiÇÃO

DESSA TEM UMA VÁLVULA-A MENOS,.:p''o
( .

_l7uckAutomóveis-Rod. SC477 - Km 0-TeI22-1811-Canoinhas-Santa Catari"�-�
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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arte Correio do Norte Correio do Norte Correio do Norte Correio d�í

Convite
o Presidente do Tribunal de Justiça do Estado,

Desembargador Tycho Brahe Fernandes Neto, tem a honra de
convidar Vossa Excelênciapara aposse do Doutor Orli de Ataide
Rodrigues, no cargo deDesembargadordesta Corte de Justiça em

sessão plenária a realizar-se no dia 21 de junho às 14:00 horas. '

Infelizmente não pudemos comparecer. Nos sentimos
muito honrados pelo convite e também pelo Dr. Orli.

O Dr. Orli sabe que habita nossos corações. Um abraço
com açúcar e-com afeto. Valeu ...

Aniversários
Dia 25' - Soeli Bona
Dia 26 - Sra. Kimita esposa do simpático Gastos Mário

Bojarski.
- Nossa amiga Norma Campos.
Dia 28 - lolanda Trevisani, nossa inesquecível e respeitada

professora. Valeu ... '

Dia 21 p.p. meu pai Guilherme Varela, se vivo fosse,
estaria fazendo 101 anos. Pouco para quem sente tanta saudade. Mas
a passagem dele por este mundo, valeu.

,

Para o' meu Rodrigo, meu beijo. E de toda a família o

carinho e o amor. Valeu ... meu filho. Abraços aos teus amigos.

,

PREFEITURAMUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

,EDITAL DE LICITAÇÃO
CARTA CONVITE N! 027/95

A Prefeitura Municipal de Irihcópolis-SC, através da
Comissão de Licitação, toma público que, nos termos da Lei

8.666/9,3 de21.6.93, realizaráProcessoLicitatórionamodalidade
de Carta Conviteobjetivando a aquisição de01Microcomputador
e (uma) Impressora. A íntegra do Edital e demais informações
poderão ser obtidas junto a Prefeitura Municipal sita na rua

Paraná, nº 200 das 8:30 às 11:30 h e das 13:30 às 17:00 h. As

propostas serão recebidas até às 09:00 h do dia 29.6.95.

Irineópolis-SC, 19 de junho de 1995

,

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
'"

ESTADO DE SANTA CATARINA
EDITAL DE LICITAÇÃO

CA1�TA CONVITE N! 026/95
A Prefeitura Municipal de Irineópolis-SC, através da

Comissão de Licitação, toma público que, nos termos da Lei
,

8.666/93 de21/6/93, realizaráProcesso Licitatórionamodalidade
de Carta Convite objetivando à aquisição de um Motor de 06

cilindros OM 326, Industrial. A íntegra do Edital e demais

informações poderão ser obtidas junto à Prefeitura sita na rua

Paraná, nº 200 das 8:30 às 11:30 h e das 13:30 às 17:00 h. As

propostas serão recebidas até às 9:00 h do dia 28.6.95.

Irineópolis-SC, 16 de junhode 1995

Madeireira FEDALTO Ltda.

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sinO. Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

T1?Ll?JFOlVE:22-1723
r-Ó: ',., �;':;,----;;.i-iii"------------�

rÃ' MECÂNICA NELSON
t NJ

PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VElcuws.
,..-.;'-----;':%"

RUA PR�NCESA ISABEL, 496

CAMPO DA D'ÁGUA VERDE

MECÂNICA EM

GERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA
fr 22-0752

eANOIN'FIAS - se

Câmara de Vereadores de Canoinhas
Canoinhas, 01 de junho de 1995

SENHOR DEPUTADO:
ODistri to de Fclipc Schmidt é de fundamental importância

para o desenvolvimento do Município de Canoinhàs, com sua
elevada capacidade de produção agrícola, devido a topografia plana
e compossibilidades ampIas de quase total mecanização, permitindo
a formação de um bolsão de lavouras' de alta produtividade, que
adentr-a Irineópolis.

Qualquer investimento na região a ser realizado pelo
Governo do Estado se pagará rapidamente pelo aumento dos
investimentos na agro-pecuária, resul tando incremento considerável
na produção pela garantia de adequado escoamento da safra, como
também espera-se a implantação quase imediata de agro-indústrias.

Solici tamos ao SenhorDeputado, emnome da comunidade,
interceder junto a administração estadual visando sensibilizar os
setores competentes.

Anexamos abaixo assinado da população com mais de
seiscentas assinaturas, bemcomo levantamento econômico realizado

pelo IBGE e solicitações do Legislativo Canoinhense.
Transmito-lhe a disposição da comunidade em receber

autoridades do Governo do Estado em qualquer tempo, visando
discutir atuação conjunta para possibilitar benefícios mútuos.

Atenciosamente

Fernando de Oliveira
Presidente

''''

Exmo. Sr.

Luiz Roberto Herbst
DD. Deputado Estadual

Plorianópolis-SC
INDICAÇÃO N!! 072/95

Exmo. Sr.
Presidente da Câmara
Nesta

O vereador infra assinado, no uso das prerrogativas que
lhes são conferidas peloRegimento Interno da Casa, solicita que seja
encaminhada cópia da seguinte:

INDICAÇÃO
Indico ao Excelentíssimo Senhor José Augusto Hülse,

Digrríssimo Secretário de Estado dos Transportes eObras, verificar
da possibilidade de ser asfaltada a estrada que segue da BR-280, ao
Distrito de Felipe Schmidt, uma extensão de aproximadamente 13

Km, até a sua Sede.'

JUSTIFICATIVA:

É elevado para os nossos padrões o número de veículos
que circulam diariamente por esta estrada, como principal via de
acesso a BR-280.

Nesse sentido, a conclusão asfáltica desse trecho seria
quase insigriificante para o Estado, mas traria enormes benefícios
para os moradores de Felipe Schmidt, formados por suamaioria por
agricultores de pcqueno e médio porte.

Sala das reuniões da Câmara de Vereadores de Canoinhas,
em 02 de maio de 1995.

'

Fernando de Oliveira
Vereador

deFim semana
Geei Varela Dlttrich

Resolvemos, eu, Karin e minhas netas Jocasta e Ana

Carolina, visitar nosso querido amigo Dr. Ricardo Dall'Agnolo que
cumpre sua digna função de Promotor da Justiça, em Indaial.

Ricardo é como se meu filho fosse, não só por sua idade,
mas, também pelo bem que lhe quero. Muito educado e inteligente,
me cativa, Sua casa é muito bonita e confortável e o tratamento que
sempre recebemos é especialíssimo. Levou-nos a conhecer o

restaurante "Recanto dos Lagos", lugar maravilhoso onde uma

ponte por sobre o lago nos levou ate outro ambiente mais reservado
e romântico. São milhares de peixes à tona enfeitando as águas e

fazendo festa com os pedaços de pães que jogávamos.
Na prefeitura também fica o Fórum da cidade. Os lagos

cobertos com vitórias-régias deixavam suas flores encantar os

visitantes.
Mais além, em outro bairro a construção de um castelo

perfeito, já concluído, faz nos lembrar de um conto de fadas.
A Casa da Cultura (fundação), maravilhosa. Preparava seu

salão para uma vernissage. Com pinturas dos artistas da cidade. O

parque florestal que rodeia a Casa da Cultura é uma lição da natureza
de pleno acareio com o paisagista. Um bom gosto inacreditável.

Seguimos para Pomerode rumo ao Zoológico. É de tirar o
chapéu.

Finalmente fomos a Brusque ver a avó paterna de Ana
Carolina. Dona Olga foi pagar uma promessa pela saúde de Aninha.
Fomos até o Vale dos Milagres, Azambuja e sua igreja belíssima.
Tudo muito bem cuidado!

'

Foi um fim de semana genial.
Nossos agradecimentos à família DallAgnolo, d. Olga e

filhos, dona Zita Dias e filhos, Abraços à d. Nilza pelo aniversário
animado por sanfona e alTOZ carreteiro. Ao tio Ni e seus lindos e

simpáticos filhos, obrigada.

Bancada Suprapartidária convoca'
prefeitos para reunião na capital

Os onze deputados estaduais que integram a Bancada
Suprapartidária doNorte eNordeste do Estado, estão convocando
nove prefeitos da Amure (Associação dos Municípios da Região:
Contestado), para aAudiência Coletiva entre liderançasmunicipais
deputados estaduais eGoverno do Estado, nos dias 28 e 29 de junho'
emFlorianópolis.,

'

Nesta audiência de dois dias com todos os secretários de
Estado, os prefeitos, presidentes de câmaras, lideranças políticas e

comunitárias.terão oportunidade de apresentar a cada auxiliar direto
do Governador, as prioridades levantadas nos municípios a pedido
dos onze deputados da chamada "Bancada Suprapartidária". I

, As audiências, que serão realizadas no Hotel Castélmar
terão início às 9 horas do dia 28, com a presença do vice-governado;
e secretário dos transportes, José Augusto Hülse. Os trabalhos
deverão se estender até às 18 horas, com intervalo de duas horas para
o almoço, que contará com a participação do Governador Paulo

,

Afonso.
Pela ordem, as audiências, na parte da tarde serão como

Secretário daEducação, JoãoMatos; Presidente daCasan,Raimundo
Colombo; Secretário do Desenvolvimento Rural e Agricultura,
Dejandir Dalpasqualle e a Secretária do Desenvolvimento Social e
da Família, Fernanda Bornhausen.

No dia 29, a primeira audiência, às 8h30min será como
Secretário da Saúde, Ronald Fiúza, seguido da Secretária da

Segurança Pública, Lúcia Maria Stefanovich; Secretário do
Desenvolvimento Urbano e do Meio Ambiente, Ademar Duwe;
Presidente da Celesc, Paulo Roberto Meller. O encontro encerra-se
às 12h30min com a presença do vice-governador, José Hülse e

demais Secretários de Estado.
r

Os deputados que adotaram a região do, Contestado na

Bancada Suprapartidária, são: Adelor Vieira (PPR), Errl Voltolini
(PPR), Reno Caramori (PPR), Ivo Konell (PMDB), Sérgio Silva
(PMDB), Carlito Merss (PT), Geraldo Werninhaus (PFL), Luiz
Roberto Herbts (PMDB), Onofre Agostini (PFL), Jaime Mantelli
(PDT) e Udo Wagner (PPR).

As prioridades
\

Ao Secretário dos Transportes, José Hülse, a Amure

prioriza a pavimentação da SC-302 - Estrada da Amizade, ligando
Porto 'União, Matos Costa, Calmon - Caçador; a pavimentação
asfáltica da estrada que liga o Distrito de Marcílio Dias aO' Campo
de Trigo, no município de Canoinhas, numa extensão de seis

quilômetros. Neste local será sede do Campus da UnC, específico
para o curso deEngenharia Florestal; projeto de abertura da Rodovia
ligando os municípios de Caçador a Timbó Grande; colocar em

ati vidade e equiparoPosto da PolíciaRodoviáriaEstadual, construído
na BR-280, trecho Canoinhas - Porto União:

Na área da Saúde, osmunicípios da região do contestado,
pedem apoio da Secretaria Estadual para estruturara 16ªRegional de
Saúde, com sede emCanoinhas, coma instalação deum Laboratório
de Citopalogia e Hemonúcleo; novas embulâncias para todos OS

municípios da Amure e construção de novos postos de saúde; apoio
da secretaria junto aoMinistério da Saúde.para aumento do número
deAIH (Autorização de InternamentoHospitalar);apoio da Secretaria
da Saúde para realização de convênio com o Hospital de Caridade
São Braz, de Porto União, para manutenção da UTI e Setor de

Oncologia.
Com o Secretário João Matos, da Educação, os prefeitos

da associação debaterão a solicitação daUniversidadedo Contestado,
Campus de Canoinhas e Caçador, pedindo apoio para obtenção de
recursos financeiros do Estado para construção de Ginásios de

Esportes, Bibliotecas e Equipamentos de Laboratório nos dois
campus; a implantação do Crédito Educativo Estadual ea construção
de um depósito regional para estocar a merenda escolar.

,À Secretária da Segurança Pública, Lúcia Setefnovich, o

presidente da entidade,Orildo Severgnini, ratificará seu pedido feito
no gabinete da secretária, para que o órgão adquira viaturas novas

para equipar às Delegacias Municipais de Polícia e dotá-Ias de, UlJllI
melhor infra-estrutura, como armas, munições e combustível,
suficientes para atender as necessidades, aparelhos de rádio'
comunicação e computadores.

'

,

' I
A Secretaria da Agricultura, a perfuração de três poÇos

artesianos no município de Santa Cecília, sendo dois deles paJ'à
atender o Parque Social Agropecuária e Esportivo Municipal; eO
terceiro poço no Parque Industrial, distante cinco quilômetros da

sede. (

Aos demais secretários de estado e aos presidentes de
outros órgãos estaduais, serão apresentadas prioridades de interesse
d d

. , .1
e ca a murucrpio.

--- ---- -�.- - -
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Sociedade Indl. e ComI. Sicól SIA_
'O SEUREVENDEDORAGRALE - BONDA - STHIL
.) .

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

,HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TI'NTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 13(9 i

Rua Getúlio Vargas, 961, ,

Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



KENNEL CLUBE DE CANOINHAS
"DICAS VETERINÁRIAS":

Vacinação: Não deixe para depois.
Se você não quer perder o seu filhote, tão frágil e indefeso,

então não se esqueça das vacinas. Há um prazo para elas. Com 60

dias de idade deve ser ministrada a vacina sêptupla que protege

contra cinomose, hepatite, leptospirose I e II, parainfluenza,

parvovirose e coronavirose. Aos três meses de idade deve ser dada

a segunda dose. Finalmente após ummês, é a vez do último reforço

junto com a anti -rábica. Para garantirumanimal saudável é essencial

revaciná-lo anualmente e desverminá-Io no minimo duas vezes ao

ano.
Matéria elaborada pelos Med. Veterinários

Dr. Hamilton Wendt e Sra. Simone B. T. Wendt.

"DICAS PARA CRIAR"

O que é Pedigree?
É um documento que garante a pureza do cão, ou seja, que

g�rante que ele é de raça. No pedigree estão identificados os

ancestrais doanimal, por isto estedocumento tambéméum certificado

de origem do animal. Caso o pedigree não existisse hoje não

teríamos cerca de 300 raças caninas reconhecidas oficialmente. Sem

ele o trabalho de muitos anos de um criador poderia estar perdido.
Ao comprar um cão exija sempre o seu pedigree. Ele é a sua garantia
de não estar adquirindo um vira-lata OU mestiço.

O Kenncl Clube de Canoinhas está à disposição de todos

os interessados em adqt;,i ri r cães com pedigree, divulgando a relação
I
de todosos.sócios que desejam vender filhotes ou cães adultos.

Relação dos Sócios do Kennel Clube de

Canoinhas e respectivas raças:
» CARLOS R. PFAU - Husky Siberiano, Akita, Sheep

dog, Schnauzer (aceita reserva de filhotes de Akita).
FONE (0476) 22-1691.
» JORGE DE SOUZA NEVES - Poodle, Mastim

Napolitano (filhotes de Poodle a venda). FONE (0476) 22-1804
» ETSURO NAGANO - Rottweiler (filhotes a venda).

FONE (0476) 22"0384.
» SÉRGIOSLOBODA - Dobermann (reserva defilhotes).

FONE (0476) 22-2928.

» RUDINEIGONÇALVES - Husky Siberiano (filhotes a
venda). FONE (0476) 22-2121.

» HAMILTON WENDT - Dogue Alemão (reserva de

filhotes). FONE (0476) 22-1986.
» JOSÉ LUIS MOREIRA - São Bernardo (filhotes a

venda). FONE 42-2035 - MAFRA.
» ZILÁ DE JESUS MONTEIRO - Poodle (filhotes a

venda). FONE 42-0398 - MAFRA.

» DENISE KOJENSAKIN - Husky Siberiano.
FONE (041) 262-8159 - CURlnBA.
Se você deseja criar cães, associe-se ao Kennel Clube de

Canoinhas e receba toda orientação necessária para se tomar um

criador de futuros campeões.
"Consulte o kennelClube de Canoinhas antes de comprar

o seu filhote",
Endereço: Rua Getúlio Vargas, 1348
FONE: 22-1986
CANOINHAS-SC

OKennel ClubedeCanoinhas engloba as seguintes cidades:
Canoinhas,Mafra, Porto União, Calmon, Matos Costa, Papanduva,
Major Vieira, Itaiópolis, lrineópolis, Caçador, Santa Cecília.

RAÇÕES PARA CÃES E GATOS
OFERTA "NUTRIDOG 10 KG." R$ 5,00

AGASALHOS E CAMAS PARA CÃES E GATOS

Completa linha de medicamentos e vacinas
Rua Getúlio Vargas, 1348 - FONE: 22-1986.

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Informando

C!�!�e���!��G .�
O/subo Xagano

(Francisca)
Rua Paul Harris, 201 - Fone: (0476) 22-0328

Canoinhas - Santa Catarina

,

TA CECILIA
Aoensejodos37anosdeemancipaçãopolíticadoprogressistamunicípio

de Santa Ceciüo; queremos nos congratular com o mais novo integrante da

Associação dosMunicípios da Região do Contestado - AM_URC.
Unidos e seguramente mais fortes, iremos em busca da integração e do

.

continuádoprogresso da nossa Asso,�iação.
Nossoabraçoaoprefei toGilbertoCarv(tlho, suaequipedecolaboradores

e à comunidade de Santa Cecília.

-

RAÇAS & PEDIGREE
o Kerinel

"

Clube de
Canoinhasestará, a partirdestaedição;
levando até você, dicas e matérias
veterinárias de interesse pam quem
tem ou gosta de cães. Estamos à

disposição para tirardúvidas e orientar
as pessoas que desejam, ou que já
possuem animais de estimação.

Akita O guardião japonês.
Entre os cães árticos (vem de regiões geladas e tem

pelagem densa) o Akita é o que mais se destaca como guardião. Seu
temperamento é alerta e reservado com estranhos, silencioso, discreto
e agressivo quando necessário, inteligente e devotado à família. Este

temperamento foi moldado ao gosto do povo e da cultura japonesa.
Tomou-se assim, uma de suas tradições, muito querido, símbolo de
boa sorte, conhecido como cão dos Samurais. O cão desta raça deve

ser de porte grande, vigorosamente constituído, bem balanceado.

Deve ser leal, dócil e só latir em casos extremos. O filhote deve ser

adquirido a partir dos 60 dias para melhor avaliação e as cores vão

do vermelho, branco, tigrado. O Akita se adapta a ambientes

internos desde que caminhe diariamente. ./

Notas e Notícias
Alguns criadores � sÓcios do Kennel de Canoinhas vem

participando de Exposições Nacionais e estão obtendo destaque de
grandeimportância para nossa região. Damos destaque para a fêmea

Akita Yaban Sama de proprieddae do Canil Stranger Wolves que
obteve o título de melhor da raça e o 39. lugar de exposição em

Curitiba e o cão da raça Husky Siberiano, Olekminsk of Colima
River, macho, de propriedade do Canil Evenkie obteve o melhor da

raça em exposição realizada na cidade de Joinville. Aos eriadoresos
nossos parabéns e que continuem trabalhando para melhoria do seu

'plantel.

<\ Canil StrangerWolves
'\ '<,
. r

:

"\L...
.. '/"" J...

cL_�) HUSKI SIBERIANO
CHAcARA PIEDADE- FONE: 22-1986.

CANOINFEAS - SC
, I
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ORILDO SEVERGNINI

LUIS SHIMOGUIRI

DARCI BATISTA BENDLIN

ALCIDES FRANCISCO BOFF

JOÃQ DE PAULA CUBAS

FEfDJANDO DRIESSEN

lLÁRJO SANDER

JOSÉ JOÃO KLEMPOUZ

GILBERTO CARVALHO

PREFEITO DE MAJOR VIlEIRÁ
PREFEITO DE TRÊS BARRAS
PREFEITO DE MATOS COSTA
PREFEITO DE 'CALMON
PREFEITO DE IRINEÓPOLIS
PREFEITO DE ,CAÇADOR
PREFEITO DE PORTO UNIÃO
PREFEITO DE CANOINHAS
PRESFEITO DE SANTA CECÍLIA

I.
r
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Politica
, Vereador afirma que não há

perseguição política
o vereadorMilton U. de Andrade afirma que no governo

Paulo Afonso'não háperseguição aos funcionáriospúblicosestaduais
que atuam no município de Três Barras, segundo ele, no governo
anterior tinha vereador que quando podia, fazia pedidos para que o
governador prejudicasse este ou aquele funcionário de partidos
contrários com transferências e até demissões, o que não está
acontecendo no governo do PMDB pois para' nós, são todos muito
bons funcionários. Milton, juntamente com a bancada do PMDB
encaminhou ofício ao governador Paulo Afonso Vieira, no sentido

'

que seja nomeado, para. Três Barras um médico veterinário para
atendera setor agropecuário onde há uma deficiência muito grande
no atendimento.

Perguntas ao Executivo
Esta' semana estamos nos juntando aos moradores do_

. bairro João Paulo II e solicitando aoExecutivoMunicipal queatenda
com urgência a Indicação n2 52/94 de outubro de 94 de autoria do
vereadore Valdir V. Vogel, PMDB, no sentido de que seja efetuado
o recapeamento da via asfáltica das ruas Boleslau Polansk:i e Felix
da Costa Gomes, bem como, seja efetuado o asfaltamento da via de
acesso a residência II Rigesa. Justificativa: Tem por finalidade dar

.condições de tráfego, com segurança necessária, nas ruas Boleslau
Polansk:i' e Felix da Costa Gomes tendo em vista o precário estado
de conservação das referidas vias. Por outro lado, faz-se necessário
o asfaltamento da via de acesso a Residência II, Rigesa,
complementando o sistema viário de acesso àquela localidade, bem
como, aoColégioEstadual ColomboMachado Salles, comevidentes
resultados positivos para a população. A referida indicação vem de
encontro com matéria publicada por nós neste jornal intitulada
buracos, mas mesmo assim não foi tomado nenhuma providência.

Sem comentários
Ao ler o Diário Catarinense, edição de 16 de junho, sexta

feira, uma coisa me chamou a atenção, onde tinha uma matéria
intitulada LOBBY DO JOGO, a referida matéria dizia que três

deputados, dois do PMDB e um do PT, viajaram para os Estados

Unidos, mais precisamente para Atlantic City, tudo· patrocinado
pelo Comitê Brasileiro pela Reabertura dos Cassinos" até aí tudo
bem, você pergunta e o que nós temos a ver com isso. O que me

chamou a atenção não foi a'viagem dos parlamentares gaúchos para
osEstados Unidos e sim aonde eles ficaram hospedados, aí que vem
o porém, foi em Atlantic City em um hotel cinco estrelas, onde a

diária custa a bagatela de US$ 150 nos finais de semana. Então vejam
bem, nos Estados Unidos em uma cidade que sobrevive do turismo
por causa dos cassinos, uma diária custa US$ 150, porque nossos

vereadores precisam para viajar a Florianópolis ou Curitiba, diária
deR$ 270,00? Será que os hotéis destas capitais são melhores emais
sofisticados do que em Atlantic City? Ou será que tem alguém
levando vantagem mais uma vez?

Moradores revoltados abrem vala na rua
Os moradores da rua Augustu Estoclosk:i, no bairro João

Paulo II, cansados pelo descaso que vem sofrendo, não só a referida
rua e sim todo o bairro, pois a muito tempo não se vê por aqueles
lados uma máquina da prefeitura, para efetuar qualquer tipo de

serviços e estando combueiros entupidos e as sargetas tomadas pelo
mato. Com issd não tendo o escoamento necessário das águas já que
se trata de uma área de banhado fazendo com que residências fiquem
fatalmente cercadas pelas águas, e por isso levou os moradores
abrirem uma enorme vala na referida rua, causando sua interdição
para tráfego de veículos. Esperamos que sejam tomadas as

providências por parte do departamento de obras para que possa ser

solucionado este problema que sem dúvida não será difícil.

Deputado manda verba para APP
'Atendendo uma solicitação do vereador Sebastião Altavir

Ferreira, o deputado Onofre Agostini, encaminhou ofício

cumprimentando o vereador e comunicando que a verba de R$
250,00 já está na conta da APP do Colégio General Osório de Três
Barras.

Convite para festa
Grandiosa festa do Padroeiro São João Batista de Três

Barras neste sábado e domingo dias 24 e 25 de junho com várias

atrações. Dia 24, 9:00 horas santa missa, 10 horas procissão,
apresentação de danças folclóricas, 19 horas fogueira. Domingo as

festividades continuam.

CORREIO DO NO�TE,

Há 48 anos Informando

SESI promove concurso e exposição,
o SESI realizou nos meses de maio e junho várias

exposições dos trabalhos inscritos no concurso de cartazes, da
olimpíada sesiana. Os trabalhos foramexpostos emdiversas empresas
de Canoinhas e Três Barras. Sendo classificado na categoria usuário
o trabalho de Agostinho da empresaRigesa, a premiação acontecerá
no dia quatro de agosto durante o cerimonial de abertura da XII
Olisesi.

Entre nessa e ajuda a Casa da Criança
A Casa da Criança São João Batista de Três Barras é uma

,

entidade filantrópica que ampara atualmente 20 crianças do sexo

masculino, órfãos ou desamparados de TrêsBarras e região, na faixa
de 02 a 18 anos e reconhecida legalmente como de utilidade pública.
É uma entidade que conta com a participação de doações das

empresas, pessoas da comunidade, órgãos estaduais de assistência e

promoções mantidas pela atual diretoria da entidade para manter,
educar e integrar os seus internos a sociedade, Por isso, estamos
solicitando sua importante colaboração através de doações mensais
em valores determinados a seu critério. É um sistema de cobrança
simplificada, utilizado pela Casa da Criança, juntamente com o

Besc,no qual o Sr. preenche ovalormensal porumprazo determinado
e autoriza para que seja debitado na conta 053-6 da Casa da Criança
São João Batista. Do seu valor doado, será descontado R$ 0,20 por
contribuição para pagamento de serviços bancários. A fim de
facilitar o serviço bancário, o débito será efetuado todo dia 05 de
cada mês. Informamos ainda que por ser a Casa da Criança São João

Batista, uma entidade filantrópica reconhecida legalmente, sua

doação é dedutível do imposto de renda.

Atenciosamente,
Valdir V. Vogel
Presidente,

Casa da Criança' recebe subvenção
Segundo informações', a prefeitura municipal vem

cumprindo rigorosamente com convênio firmado com a Casa da

Criança São João Batista, vem repassando R$ 400,00 por mês e boa
parte da alimentação que é proveniente da merenda escolar, com esta

ajuda da prefeitura nos sentimos um pouco mais aliviados, já que
dependemos só de doações e muitas vezes não são o suficiente para
manter os internos, concluiu Valdir. .

/

Árbitro é afastado por motivos políticos
, o árbitro'de futebol de salão Telmo R. doNascimento, que

vinha atuando no Campeonato de Futsal de Três Barras, foi afastado }

sumariamente por motivos políticos do campeonato. Telmo foi
cortado por pertencer ao Partido dos Trabalhadores, onde é vice

presidente. Revoltado com a atitude do diretor de esportes da,
prefeitura que se quer oficializou o comunicado, procurou nossa

reportagem e desabafou: "Onde nós estamos, cadê a democracia,
será que estamos numa ditadura que nem o esporte se salva?"

Segundo,Telmo, "isso demonstra o autoritarismo e a repressão
política em Três Barras, Será que eu represento tanto e consigo
ericomodar até gente grande? Istomuito me alegra quando sinto que
o PT esta perturbando o sono desta gente", concluiu.

Aniversário'
Transcorreu, dia 22 p.p. o aniversário de nossa grande

amiga Teresa Bockor, estamos lhe desejando osmais sinceros votos
de'felicidades e que esta data se repita por muitas vezes com muita
saúde, porque pessoas' como você não deveriam passar e sim ser

eternizadas, para que possa levar sempre otimismo e alegria'como
só você sabe, estamos felizes com você Tere, por mais esta data..

,

Vilanir e Rose.

Jornalista ou Jornaleiro
Nenhuma uma coisa nem outra, pouco importa do que sou

chamado, pois quando me propus a sero correspondente destejornal
em Três Barras eu o fiz com um só propósito, de levar a notícia
verdadeira para a população.coisa que antes não era de conhecimenta
da comunidade muitas vezes até ocultada, mas o meu compromisso
com os nossos leitores continua sendo acima de tudo. Não uso do

jornal, do espaço que me foi dado para sobreviver, pois tenho meu
emprego de onde tiro o sustento para minha família, que muitas
vezes é até prejudicada pelo compromisso assumido, pois quando
poderia estar com meus filhos estou em busca de informações, para
que possa levar a mais pura das verdades, não invento nada, tudo o
que é publicado são notícias que busco na fonte para não publicar
nada de forma distorcida, são coisas que ouço e que vejo, porque
sempre quando publicomatérias, não ci to nomes para não prejudicar
esta ou aquela pessoa pois a minha intenção não é criticar e muito
menos de promover alguém. Assumi o jornal Correio do Norte em

Três Barras por se tratar. de um informativo de respeito e muita
credibilidade e isso para mim se tomou um desafio, pois sempre
gostei de desafios, jamais irei me curvar diante de interesses,
�ontinuarei sendo sempre imparcial com minhas matérias políticas
ou de outra natureza, pois não tenho vínculo político e muito menos
compromisso com quem quer que seja, meu único compromisso é
com você leitor, que merece o nosso profundo respeito e de ser

sempre bem informado. Nem que com isso muitas vezes tenha de
enfrentar críticas de pessoas que estavam acostumadas a serem

sempre estrelas dos noticiários de Três Barras.

(Vilanir L Hantschaiq

FazendaOuro.Verde
Alimentos Ltda.

,Fone: (0476) 22-2179 - FAX 22-1739

PRODUTOS SUÍNOS E OVINOS
Oferecemos aos nossos clientes: -

CARNE FRESCAV em carcaça, pernil, leitão, bisteca,
lingúicinha toscano (churrasco).
DEFUMADOS: lingüiça calabresa, porcina eou«

verde, bacon, toucinho; chouriço, costela e outros,

Produtos da sua própria Fazenda

(Granjas Olsen) provenientes de animais
criados na mais atualtecnologia.

o CEMITÉRIO PARQUE
JARDIM DAS HORTÊNCIAS

situado na rua Francisco Bueno
de Oliveira, 333 (entrada em

frente ao Fricasa) já está em

pleno funcionamento.

Venha conhecê-lo.
Plantão 24 horas.

(
,

Juízo de Direito da 1ª Vara da Comarca
de Porto União - Santa Catarina

Edital de Citação com prazo de trinta dias
o doutorVolni Celso Tomazini, Juiz de Direito da I!

Vara da Comarca de Porto União,Estado de Santa Catarina, na
forma da Lei, etc ...

Faz saber a todos quantos o presente Edital virem ou

dele conhecimento tiverem, que por este Juízo se processam 50

Autos de Usucapião, sob n2 I
222/94, requerido por JOSÉ

ADILSON NEPPEL e CÚLSEN MERSCHNER NEPP�L,
. brasileiros, casados entre si, peloRegime de Comunhão Univer·
sal de Bens, ele do Comércio, da servidora pública municipa
residentes na rua Acre, s/n2, em Irineópolis, nesta Comarca de
PortoUnião-SC, eque porestemeioClTA a todos os interessados
incertos e não sabidos, os confrontantes e- seus respectivos
cônjuges, se casados forem, herdeiros ou sucessores, bem como

aquele que tenha interesse, que não foram encontrados pelo
SenhorOficial de Justiça, para contestarem, querendo, no prazo
legal de quinze (15) dias, sendo que �3Ó assim não o fizerem,

pressumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados
pelos autores (art. 285 do CPC), bem como incorrendo à penas,
de revelia (art. 319 do CPC), sendo que na inicial os requerentes
alegam o

I
seguinte: - Que possui a posse mansa, pacífica e

ininterrupta há mais de vinte (20) anos a área de terras de
2.017.59 m- (dois mil e dezessete metros e cincoenta e nove

,

decímetros quadrados), situado em Irineópolis-St", nasseguintes
confrontações: Frente :: com a rua Estado do (Acre, numa
extensão de97,00 (noventa e setemetros) lineares; LadoDireito:
- Coma ruaPaJ:1flna,numaextensãod� 2ü,20 (vintemetros e vinte
decímetros) lineares; Lado Esquerdo: - Com a rua prqtejada,
numaextensãode21,40(vinteeummetl'OsequarentadecímetrosJ
lineares e Fundos com a R.F.F.S.A. (Rede Ferroviária), numa
extensãode97,28 (noventaesetemctrosevinteeoitodecímetrosJ
lineares. E para que chegue ao conhecimento de todos, mandoU
especir o presenteEdital, que será afixado no local de costume
e publicado na formà da lei. Dado e passado nesta cidade e

Comarca dePortoUnião,Estado de SantaCatarina, aos dois (02J
dias do mês de junho (06) do ano de mil novecentos e noventa
e cinco (1995). Eu, Márcia Testi Ferreira, Técbica Judiciária

, Auxiliar, que datilografei e subscrevi.

Volnei Celso Tomazini
Juiz de Direito'
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,Prefeito em viagem para

Florianópolis
o prefeito José João Klempouz viajou dia 20 de junho,

terça-feira, juntamente com a Secretária da Educação Cacilda Riske

Capanema, com o objetivo de levar o projeto de implantação do

;turso de enfermagem.
i

O curso pretende atingir 40 pessoas e seriam cobrados

taxas somente para pagamento dos professores do curso.

Na agenda está a visita à Secretaria de Estado da Educação
"-

e Secretaria de Estado da Agricultura.
'

O curso de enfermagem pretende abrir para o mês de

agosto, o local naUniversidade do Contestado. O projeto éumameta

que vem sanar a carência de profissionais da área no município.
O curso de enfermagem é . uma parceria da secretaria

municipal de saúde e bem estar social e secretaria da educação e

cultura.

Novo Cetrecan
Um dos motivos da visita dogovernador, foi a inauguração

do Centro de Treinamento para agricultores de Canoinhas.

O suporte técnico, tem comometa a criação de grupos e de
If(;msos de interesse dos produtores rurais baseados na atualidade

agropecilária de SantaCatarina e a adequação das unidades didáticas
para o sistema de ensino aprender fazendo e aprender entendendo,
jáaprov.ado por mais de 15.000 produtores rurais em curso que tem

em SBU conteiído programático atividades extremamente práticas.
O novo Cetrecan vem integrar com 8 unidades, tendo

como objetivo básico de aperfeiçoar, através de cursos

profissionalizantes, o agricultor, suas famílias em tecnologias
agropecuárias, gerencial, visando tomar suas atividades mais

produtivas e rentáveis.
'

,

Em Canoinhas o centro de treinamento vem funcionando
em comodato pela Embrapa com cursos implantados na área de

artesanatos em lã de ovelha e tendo datapara iníeio de julho o curso

de administração rural. Para o ano de 95 o Cetrecan pretende
implantar ainda cursos de conservação do solo, bovinocultura de
leite suinocultura ao ar livre, silvicultur�, 'mecanização agrícola e

,indústria artesanal de leite e suínos.

Presidellte Executivo da Epagri Adolfo Corrêa, procede ato inau
gural do Cetrecan - Centro de Treinamento de Canoinhas.

Balsa será inaugurada
no começo domês

s Despaciano C;estani é o nome dado a nova BalsadeFelipe
�htnidt, em homenagem a um morador antigo da localidade.

C
noinhas devido as enchentes, perdeu duas balsas, a balsa João

Ol?dell dePaulaPereira foi inaugurada e aDespaciano Crestani irá
Ser Inaugurada para o dia 12 de julho às. 16 horas.

'

t
A balsa de Felipe Schmidt tem capacidade para 50

oneladas ' '.

d _
,com rampas moveis (levantamento por catracas e cabos

e aço), com 18 metros de comprimento. ,

T
A nova balsa foi construída no Estaleiro Almirante

Ih��andaré na cidade de Guaíra-PR com uma planta aprovada péla
""lunha.

'

te. ,O governadorPaulo Afonso repassou uma verba de 40mil
� sc���a ajuda para a aquisição de uma balsa nova para Felipe

t.

Boletim da Lec
Acontece dia 25 de junho, as finais do campeonato distrital

95, com � jogo às 14 horas comMolequeBom deBola deCanoinhas
x Bscolinha de Futebol do Iguaçu de União da Vitória.

'

Para a etapa final do Campeonato Distrital, com início do

jogo marcado para às 16:00 horas, Bela Vista x Pinheiros. sexta
feira acontece unia reunião com os participantes do campeonato de
bairros, já saindo das tabelas das competições.

Campanha do Agasalho'
A Prefeitura Municipal de Canoinhas, juntamente com a

Pastoral da Criança; com o slogan: "DOE SEU CORAÇÃO E
.

AQUEÇA ,UMA VIDA".

As doações de agasalhos estão sendo arrecadadas através
do Conselho da Pastoral,Banco do Brasil e PrefeituraMunicipalde,
Canoinhas, até o dia 07 de julho. A pastoral também em prol de
arrecadação de agasalhos, está organizando um Baile do Bem

Querer, no Centro Comunitário do Cohab I com inicio às 20 horas,
com diversas atrações, o bai le está programado para o dia 12 de julho.

HortaMunicipal
A Prefeitura Municipal de Canoinhas mantém uma horta

com o objetivo de fornecer, em quantidade suficiente, alimentos
saudáveis para suprir 08 (oito) creches municipais, a partir da ação
conjunta da Secretaria da Agricultura e Secretaria da Educação,'
beneficiando 488 crianças.

A horta localiza-se no bairro Aparecida, com uma área de

10.000 m-, produzindo: alface, batata inglesa, brocoli, cenoura,
beterraba, couve-flor, nabo, entre outros. A produção excedente é

destinada à orfanatos e outras instituições sociais.
Desta forma, complernenta-se a alimentação das crianças

assistidas pelas creches, suprindo a necessidade diária de vitaminas

e proteínas, além de desenvolver o hábito de consumir hortaliças,
Assim, promove-se o desenvolvimento da geração futura.

Eng!!. Agr!!. Evana R. Bedritchuk

Aspecto daHarfaMunicipal realizadapela Prefeitura de Canoinhas
110 Bairro Aparecida.

Casa da Cultura promove cursos
A Casa da Cultura vem promovendo diversos cursos para

todas as idades.
Para o mês de julho a Secretariamunicipal da Educação e,

Cultura atravésdaCasa daCulturaEmílioGotahrdWendt,procurando
incentivar todas as pessoas interessadas nos cursos existentes e

comunica que abri rá vagas para os seguintes cursos a parti r do dia03 .

de julho: tricô, crochê, bordado, pintura em tecido, corte e costura,
teatro, violão e piano.

Fesmate em Canoinhas
Já está organizada a VIII Fesmate - Festa Estadual daErva

Mate, qu� acontece de 6 a 10 de setembro no Parque de Exposições
Ouro Verde em Canoinhas.

.

Os cinco dias de festa promete ser agi tado, a festa acontece
com festival de música, 1 º Raidcidade de Canoinhas, concurso de

fanfarras c bandas, desfile alegórico, motocross,shows, exposições,
feiras industriais e expo-feiras de animais. _

A Fesmate tem apoio e é um evento da PrefeituraMunici
paI de Canoinhas, Indústria e Comércio.

Ambulância e uma kombi

adquirida pela Prefeitura
A Prefeitura Municipal de Canoinhas adquiriu para a

SecretariaMunici pal de Planejamento,Urbanismo eMeioAmbiente
uma kombi pick-up no valor de R$ 10.563,00.

O município recebe também uma ambulância, para a

SecretariaMUnicipal de Saúde-e BemEstarSocial, sanandomaisum
compromisso, de aplicarmi saúde, que é uma das metas prioritári'as
"da administração municipal.

No começo do mês, Canoinhas recebeu também dois
novos caminhões coletores de lixo que se encontram em plena
atividade.

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Informando

3Q Festival de Dança de Canoinhas

Para o final do mês de junho a Prefeitura Municipal de
Canoinhas através daSecretariaMunicipal da Educação e Cultura,
promove o III Festival de Dança do município.

Em 94 participaram 15 escolas no festival, onde foi'

conquistado em primeiro lugar nível' 2Q grau a Escola Básica

Almirante Barroso, nível de 5ª a 8ª série a Escola Básica Sagrado
Coração de Jesus e nível infantil aCasa da CulturaEmílio Gothardt

Wendt.,
Na fasernunici pal participam escolasmunicipais estàduais,

e particulares, para à classificação até o terceiro lugar, passando pára
o microrregional. (.. ,

Para o ano de 95, o festival conta com 17 escolas

participando em três níveis. Este ano o festival acontece em duas

etapas, dia 29 de junho etapa infantil de 1 a a 4ª s6rie e dia 30 nível

lQ e 22 grau.
Este evento tem a promoção da Prefeitura de Carioinhas e

Secretaria da Educação e Cultura.

Estudantes visitam indústrias
Duas visitas de estudos foram realizadas por acadêmicos

do campus de Canoinhas da Universidade do Contestado (UnC). A
unidade fabril da Souza CIUZ emRioNegro(PR) e aPetrosix, em São
Mateus do Sul(PR) foram os locais visitados pelos estudantes.

Na Souza Cruz S/A, em Rio Negro, 25 acadêmicos do
sétimo período do curso deAdministração percorreram as instalações
da indústria. Em São Mateus do Sul, na Petrosix, 40 estudantes do
quinto período de Administração conheceram as atividades .da

empresa. Sob a coordenação do professor Gildo Carlos Nogueira
, Cardoso, da cadeira de Administração deMateriaise coordenadorde
estágio, os acadêmicos foram nessas empresaspara manter contato
com a realidade empresarial. .,

Confrontar as teorias estudadas com as práticas
administrativas existentes é um dos objetivos das visitas, que fazem
parte de um programa desenvolvido pelo campus da UnC através da

coordenação de estágio.
-

Secretária da Saúde em viagem
para Maceió

A Secretária Municipal de Saúde e Bem Estar Social -

Isábela Munira Vieira, participa do XI Encontro Nacional de
Secretários Municipais de Saúde emMaceió - Alagoas de 28 a 30 de
junho.

O objetivo do encontro é analisar o presente e propor o
melhor para a construção e a consolidação do sistema único de
saúde, apontando perspectivas novas, para mudanças que rompem
fundamentos do SUS, propostos na 8ª e 9ª Conferência da Saúde.

O enfoque especial é para a saúde ética e exercício da
cidadania. Os temas tratados serão: SUS - Saúde ética' reforma
consti(ucional,saúdecomoqualidadedevida,eretros�ecti��histórica
do CONASEMS.

'

Participam como expositores representantes do ministro
da saúde, Conass, Conaserns, Fiocruz, Unicef, e rcl�tor da área de
saúde da reforma constitucional.

Coordenadora de Saúde participa
de Seminário na Capital
A enfermeira Miuia Madalena Oliveira Goulart

Coordenadora da 163 Regional de Saúde com sede em'Canoinhas.
participou dia 21 de junho, em FlorianÓpolis, do I Seminário d;
Coordenadores Regionais. de Saúde e Secretaria Estadual de Saúde,

Os temas abordados no encontro foram a avàliação do atual
processo organizacional, o perfil lotacional, recursos humanos e

capacitação de pessoallotaçlo nos municípios.
No dia 21, foi realizada também, uma reunião na sede da

163 Regional de Saúde, com técnicos do Laboratório Central de
medicamentos da Secretaria Estadual de Saúde"e dosmunicípios da
Associação da Região do Contestado, b tema central do encontro
foi a coleta e transporte de material de meningite e toxinfecção,
maneiras de procedimento e cuidados especiais.

Para a próxima semana, de 26 a 30 de junho, Maria
Madalena anuncia a realização do II Treinamento na área 'de
Vigilância Sanitária no setor de saneamento básic� e meio ambiente

O treiname�to será ministrado por técnicos da S!;!cretari� "

Estadual de Saúde, no Auditório da UnC (Universidade do
Contestado), Campus de Canoinhas.

.
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Furto de bicicletas
Na' última segunda-feira, a Sra. Vera Lucia Arantes,

deixou sua bicicleta de Marca Monark, cor vermelha em frente ao

Supermercado Cereal na rua Coronel Albuquerque, e ao sair da
referida loja, constatou que haviamfurtado a mesma. Outrabicicleta

foifurtada nodi�21/6, o fato ocorreu no bairroCohab4 na residência
do Sr. OracidesRibeiro Borges, o objeto do furto é umaBMX de carl
vermelha..

.

A Polícia Civil da comarca de Papanduva realizou um

excelente trabalho.de investigação elucidando o caso que teve como'
. vítima oSr, Elcio Luis Hotra. Após perícia técnica feita no local do
fato, os investigadoresCesarAugustoReva e JamilWilsonCarvalho,
chegaram a conclusão de q�e o possível autor dos disparos poderia
ser o próprio companheiro da vítima e, com o material colhido
durante a investigação, fizeram novo interrogatório, no qual o
.elernento José Lindamir Osório (vulgo José Simões) assumiu ter

disparado a arma acidentalmente. Mais uma vez a Polícia Civil de
nossa região está de parabéns por sua ótima atuação e bons serviços
prestados a comunidade.

- Furto de defensivos agrícolas
Ocorreu no último dia 20/6 na localidade de Gralha,

interiordomunicípio deCanoinhas, de onde furtaramda propriedade
do Sr. José Amadeu Andrechievie, aproximadamente oito latas de

brometila, um pacote de lesmix, um pacote de diphme, além de

grande quantidade de .produtos perigoso utilizados nas lavouras,
somando um prejuízo aproximado de R$ 800,00.

Mais um acidente com vítima fatal
No dia 21/6, por volta das 2:00 horas da manhã, quando o

sr: Vanderlei Alves da Silva trafegava pela BR-116, dirigindo o

caminhão mercedes benz placas AEU-9163 (Lapa/Pk) no sentido

Mafra/Monte Castelo, na altura doKM-50 repentinamente deparou
se com um ciclista que trafegava em sentido contrário pela contra
mão de direção. O abalrroamento foi inevitável e causou a morte do

Sr. Amoldo Drozda (35 anos) que era pedreiro e residia nas

imediações. O condutor do caminhão prestou socorro imediato

porém a vítima já chegou sem vida ao hospital daquela cidade.

"Mito" está preso
Cumprindo mandado de prisão, os Policiais Maieski e

Aurélio prenderam no último dia 14/6 o elementoAIRTON DE

CAMARGO, vulgo "MITO" que estava residindo na localidade de

Rio do Tigre, no interior de Canoinhas. Com a prisãodeste elemento
a Polícia Civil espera esclarecer vários furtos ocorridos no interior

do município, já que este elemento é reincidente e já tem várias

passagens por furtos na região.

Vítima fatal
Um acidente de trânsito ocorrido no município de Monte

Castelo no último domingo resultou na morte do Sr. ARNALDO
,

CZORNEl (25 anos) que residia em Curitiba-PRo o fato ocorreu na'

localidade de Rodeio Grande.por volta das 16h30min quando o

veículo Metcedes Bens, placas NA-1210 (Mafra-SC), conduzido
por Marcos Fábio Kaznierczak de Canoinhas-SC o atropelou:
Segundo oDr.Rori Sérgio Guebert,Delegado dePolícia que:preside
o LP" testemunhas relataram que a vítima teve morte instantânea.

"Leonardo Krauss está desaparecido desde o dia 17/6/95".

O cidadão Majorvieierense Leonardo Krauss, saiu de sua
residência localizada em Paiol Velho, interior do município de

Major Vieira no último dia 17/6/95 trajando uma camisa de cor

branca, calça social de cor cinza e uma blusa de lã �esbotada e, até
o fechamento desta edição não tinha retomado para sua casa.

Segundo informações prestadas por seus familiares, o referido
cidadão possui cabelos castanhos claros, é magro, de estatura alta

.

(foto acima) e estava coma barba por fazer. A PolíciaMilitar eCorpo
de Bombeiros realizaram várias buscas nas imediações de sua

residência na tentativa de Iocalizá-Io., porém nenhuma pista foi
encontrada. O Sr. Leonardo Krauss têm 42 anos de idade, é casado
com Sueli Pereira Krauss e pai de uma menina de 10 anos. Qualquer
informação sobre este fato poderá ser prestada a DP deMajorVieira
pelo telefone 55-1165 ou a Delegacia de Polícia mais próxima.

Roubo de caminhão e seqüestro
em Monte' Castelo-SC

No último dia 11/6 por volta das 8:00 horas, o Sr. Acácio
Ribeiro Filho, residente na cidade, de Lages-SC, parou o caminhão

Scânia 112, placas RW-1229 (Lages-SC) em um acostamento ao

lado da rodovia 116 para verificar defeito no motor, quando foi, I

abordado por dois elementos que armados com revólveres o

seqüestraram, abandonando-o em ummatagal nomunicípio de Três
Barras. O caminhão da empresa Trans-Bier, foi roubado pelos
elementos e a vítima conseguiu libertar-se comunicando o fato ao

Bel. Luiz Rosa Peres na' DP de Três Barras que deu início as

investigações. Até o fechamento desta edição, o caminhão ainda não
tinha sido localizado, o I.P. foi instaurado naComarca dePapanduva
SC.

Disque Pizza ,Collavtt
_.

Entragamos sua Pizza em sua casa, de

Segunda a Domingo a partir das 19:00 HORAS

RPM Indústria e

Comércio

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat -

Pneus Importados - Máquina Overloke
Consórcio de Carros Imr0rtados e Nacionais,

Geladeiras, Freezer, TVS.

Rua Rolando Malucelli, ,55 - Sala 01 - .Centro - Canoinhas-SC

'FONElFAX

(0476)

22-1338

Marginal preso esclarece furtos
ocorridos na cidade de Canoinha�

Com a prisão do elemento DANIEL DE FRElTA
TRINOSKI a Polícia Civil de Canoinhas esclareceu cerca de vin
e oito arrombamentos com furtos ocorridos na cidade inclui
vídeos cassete,jóias,dinheiro,CDs, roupas, etc. Segundo infortnaç'
prestadas pelaPolíciaCivil local , o elementoDaniel Trinosk] (vulg
COELHO), preso nesta semana é marginal de alta périculosida
tendo cumprido pena na penitenciária Estadual e portador de u

ficha com péssimos antecedentes criminais incluindo vários fu
na região de Canoinhas-SC. As investigações que levaram a prisi
destemarginal foramefetuadas pelosPoliciaisBeL Levi RosaPe
juntamente com os Comissários José Aurfélio Zimmerman e Diog
ThimóteoBojarski que de possedeummandado deprisão preventiv
localizaram tirando de circulação mais este elemento 'que encontm
se recolhido na cadeia publica da cidade deCanoinhas. Com a pris'
deste elemento prosseguem as investigações para localizar possÍvei
receptadores e a recuperação dos objetos furtados.

Ospoliciais civis Levi Rosa Peres e Diogo Bojarski prossegm
realizando um magnífico trabalho na área de investigações
Perseverantes e corajosos, são uma garantia para a comunidade

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DA SEGURANÇA I?ÚBLICA
COMANDO DO POLICIAMENTO DO INTERIOR
3° BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR

. "BATALHÃO JANUÁRIO CORTES"

Relação dos "veículos notificados pelo Policiamento Ostensivo de
Trânsito da Segunda Companhia do Terceiro Batalhão de Polici�

Militar, referente ao período de 02 à 14 de Junho de 1995.

GRUPO - I R$ 84,73
CA-7114, CA·0933, UV-5133 (Blumenau-SC), ABA-7742 (Curituba-PR), AEF·0837
(Curitiba-PR), ABT-5719 (Joinville-SO), CA,5582, AEX·7013 (São. José dos Pinhais
PR), Da-1063, AFF"4320 (União da Vitória-PR),Má-0982 (Mafra-SC), QH-30 11 (Vera
Cruz·RS), ABV-0242 (Pato.Branco.-PR), CS-79$O' (Curitiba-PR), DA-0339, NC·O 123

(Matos Costa-Sfl), MB-1496 (Mafra-SC), NJ-6143 (Joinville-SC), PW-0652 (Porto
União_SC), Hs-4232, DA-5775, DA,0651, NA-2078 (Mafra-SC), ABS-9652 (Curitiba
PR), CA-1998, DA-2855, MO-1255 (Rio.Negrinho-Pk),MV-0703 (MajorVieira·SC),
CA-813, TR-2553 (Três Barras-SC), CX-7938 (Curitiba-PR), ACD-8682 (Curitiba
PR), CA-4202, GR-0239(TrêsBarras-SC), AAX-9419 (Curitiba-PR), DA-3457, AEX·
1850 (Rio. Negro.-PR), TC-3184 (Trombudo Central-SC), HS-O 169, BP-8325 (Curitiba
PR), CA-974, HS-2020, YV-11522 (Papanduva-SC), AAI-295 I (Curitiba-PR), CA-427,
.CA.-389, HS-0433, HS-1377;

GRUPO - II R$ 5�/48
CA-1507, AAO-0416 (Canoinhas) , DA-2518;

GRUPO - III R$ 42,36
DA-3777, VC-9426 (Rio. de Janeiro.-RJ), CC-4397 (Curitiba-PR), DA-2076, AEF-4221,
(Curitiba-Pk);

GRUPO - IV R$ 33,89
CA-813, GR-0440 (Três Barras-SC), HS-2990, ACIA656 (Curitiba-Pk, ABE-6140
(Campo. Larga-Pk), CA-245, TC-3184 (Trombudo Central-SC), HS-OI69, CA·974, ,

AEK-3602 (Curitiba-PR), XP-5205 (São. Martinho-RS), AAI-295 I (Curitiba-PR), CA· :
389, CA-427, AAC'l-0416 (Canoinhas-Sfl), HS-8448, DÁ-2518;

GRUPO - V R$13,53
NV-0989 (Major Vieira-SC), ACB-8964 (Campo. Largo.-PR), HS-070 I, DA-2378, GJ·
1666 (Tijucas-SC), ADQ·9975 (São. Lourenço do Oeste-Se), DA-5775, IBM-0819
(Santo. Antônio. daPatrulha-RS),DA-5000, CA-2998, MO-12!55 (Rio Negro.-PR), AEV,
8150 (Curitiba-PR), BXA-3070 (Três Barras-SC), ABU-379� (Marmeleiro.-PR), MO·
7140 (Rio. Negro.-PR), ACD·8682 (Çuritiba-PR), GR-O 168 drês B�as-SC), TR-9160
(Três B�as-SC), GR-0440 (Três Barras-SC), CA-0123, CA·6837, GR'0239 (Três
Barras-Sr,'), ADJ-2978 (São. Mateus do. Sul-PR).

.

Quartel em Canoinhas-SC, em 16 de jj.lllho-déÍ994 .

Altair Francisco Lacowicz

Cap. PM CMT Ine da 2'/30 BPM'

, .

NÃO ENTREGUE SEU VEÍC-ULO
,

.

-

I
_. ,(

A 1\1ENOR.,�AO HABILÍTADO

Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda.OJ .FRATURAS

Atendimento
< '

·IVÓOfílS
MEDICINA DO TRABALHO

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
FISIOTERAPIA

CONVÊNIOS:

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do B,rasi/
Paraná-Clínica - Te/esc

./

(Atendimento inclusive pelo SUS)

Ortopedia e Traumatologia - 55MT/9192
.

Medicina do Trabalho (especialista) CREM5C, 6840
, ,

'

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
89460-000 - Oanoinhas - Santa Catarina

ORTOPEDIA/E-TRAUMOTOlOGIA

CLíNICA E CIRURGIA'
,( /i �

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇOES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

/Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




